



Regierungsratsbeschluss vom 07. Juli 2015

Genehmigung eines Protokolls zur Änderung des Zinsbesteuerungsabkommens zwischen der Schweiz und der EU; Eröffnung des Vernehmlassungsverfahrens

P150826

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf ans Staatssekretariat für internationale Finanzfragen.

Begründung

Mit dem in die Vernehmlassung geschickten Änderungsprotokoll wird das heutige Zinsbesteuerungsabkommen materiell fast vollständig geändert und in ein AIA-Abkommen umgestaltet, dessen hauptsächlicher Gegenstand der internationale AIA gemäss dem globalen Standard der OECD ist und der ohne Abweichungen in das Abkommen mit der EU übernommen wird. Zur Einführung des internationalen AIA hat sich der Regierungsrat bereits im Rahmen der Vernehmlassung zum multilateralen Amtshilfeübereinkommen und zum AIA-Abkommen (MCAA) zustimmend ausgesprochen. Das Abkommen mit der EU bildet die konsequente Fortführung der Strategie des Bundesrats zur Stärkung der internationalen Akzeptanz und Attraktivität der Schweiz als Wirtschaftsstandort und einen wichtigen Schritt auf dem Weg zur Einführung des AIA-Standards. Der Regierungsrat begrüsst daher den Abschluss dieses Abkommens mit der EU.

